Agglomération d'Épinal

Sorties spinaliennes pour les petits écoliers



Les enfants de l'école des Châlots ont découvert l'art contemporain au cours de deux sorties en terre spinalienne. Photo VM

• Sorties spinaliennes pour les écoliers

La semaine dernière, les enfants de l'école des Châlots se sont rendus à Épinal pour deux sorties. La première, mardi, a vu les trois classes assister à une représentation intitulée « T'es qui toi ? », un spectacle de danse contemporaine, proposé dans le cadre de Scène Vosges.

La sortie du vendredi concernait les écoliers de petite et moyenne sections de maternelle d'Agnès Malpertu avec pour but la Plomberie (la Lune en Parachute, art contemporain) à Épinal et la découverte des œuvres de Romain Froquet. Une belle découverte de l'art contemporain...